

## **Generalversammlung der Fliegenfischersektion der FLPS.**

Am vergangenen Freitag trafen sich die Fliegenfischer der Section Mouche der FLPS zu ihrer Generalversammlung in Alzingen.

Vor den zahlreich erschienenen Mitgliedern und dem Vorstand bedankte sich Präsident René Kleman für die harmonische Zusammenarbeit im Laufe des vergangenen Jahres. Besonders bedankte er sich bei den Fescherfrenn va Weiswampach für die exzellente Zusammenarbeit beim alljährlichen Grand Prix am See von Weiswampach und bei Electricité HUSS für das zur Verfügung stellen eines Lieferwagens bei der Europameisterschaft in Spanien.

Mitglied Lucien Flohr welcher zusammen mit seiner Familie für die Verpflegung im Laufe der Landesmeisterschaft sorgte, wurde mit einem passenden Geschenk bedacht.

Beim anschliessenden Tätigkeitsbericht von Sekretär Claude Strotz wurden die zahlreichen Aktivitäten der mittlerweile 104 Mitglieder starken Sektion aufgezählt. Neben der eigentlichen Aufgabe der Section Mouche, dem Abhalten der Landesmeisterschaft, wurde zum 8ten Mal das internationale Turnier in Weiswampach organisiert. Ausserdem wurden wie jedes Jahr Schnupperkurse im Fliegenfischen abgehalten und bei 7 Ausstellungen in Luxemburg war die Sektion mit einem Stand vertreten.

Bei der Landesmeisterschaft konnten die Fänge in diesem Jahr gesteigert werden, allerdings, so Strotz, war die Durchschnittsgrösse der Fische relativ hoch. Dies war besonders bei den Döbeln bemerkbar. An der Mittelsauer konnten ausserdem mehrere Aeschen über 40 cm gefangen werden.

Landesmeister bei den Senioren wurde Claude Strotz mit 3360 Punkten, vor Wolfgang Wagner mit 2667 Punkten und Marc Buso mit 2651 Punkten. Bei den Damen siegte Tatiana Leijten mit 1164 Punkten und Landesmeister bei den Junioren wurde Ben Pauly mit 1239 Punkten.

Es wurde mit grossem Erfolg bei 8 internationalen Turnieren im Ausland teilgenommen, so gelang es der Mannschaft Marco Haas - Dan Muno beim Friendshipmarathon in Hompré bei Bastogne den ersten Platz zu gewinnen und ein beachtlicher zweiter Platz gelang der Mannschaft Claude Strotz – Claude Huss beim Open VPN an der Vesdre bei Liège,

Bei der Europameisterschaft in Spanien konnte die Nationalmannschaft 2008 bestehend aus Claude Strotz, Guy Hastedt, Marc Buso, René Kleman und Wolfgang Wagner den 10ten Platz unter 19 teilnehmenden Ländern erringen. Dies ist das beste Resultat seit 21 Jahren für ein luxemburgisches Team bei einer EM. Strotz bedauerte in diesem Zusammenhang, dass den Teilnehmern erneut kein Congé Sportif gewährt wurde und versprach beim Kongress der FLPS am kommenden Sonntag das Thema anzusprechen.

Der Kassierer Marc Buso wies in seinem Bericht auf die gesunde Finanzlage der Sektion hin. Besonders dank zahlreicher Aktivitäten und den Sponsoren, sei die Kasse ausgeglichen. Dies wurde durch die Kassenrevisoren bestätigt, welche eine exzellente Kassenführung bescheinigten.

Beim Vorstand gab es mit André Jung und Wolfgang Wagner 2 austretende und nicht wieder wählbare Mitglieder. Mit Pierre Hensgens wurde ein neues Mitglied in den Vorstand aufgenommen.

Für 2009 setzt sich der Vorstand zusammen aus dem Präsidenten René Kleman, dem Sekretär Claude Strotz, dem Kassierer Marc Buso. Beisitzende: Jean Flohr, Guy Hastedt, Dan Muno, Lucien Dilk, Misch Gilson, und Pierre Hensgens.

Anschliessend stellte Sekretär Claude Strotz das Programm für 2009 vor, welches neben den gewohnten Aktivitäten, die Teilnahme an der Weltmeisterschaft in Schottland vorsieht, sowie ein gemeinsames Fischen an der Saale in Thüringen. Auch bei der Durchführung der Landesmeisterschaft habe man sich den Regeln der FIPS weiter angepasst, indem die einzelnen Durchgänge an den Flüssen von 1 ½ auf 3 Stunden erhöht wurden.

Wie immer sind weitere Infos und alle Neuigkeiten auf der Internetseite der Section Mouche unter <http://mouche.flps.lu> nachzulesen.

